



PEMERINTAH KABUPATEN NATUNA

SEKRETARIAT DAERAH

Jalan Batu Sisir - Bukit Arai Provinsi Kepulauan Riau
Telepon. 0773-31446, Fax. 0773-31467 www.natunakab.go.id

RANAI

PENGUMUMAN

Nomor : 800/BKPP/XIII 895 /2018

TENTANG

USULAN TAMBAHAN NILAI BAGI PESERTA SKB YANG TERMASUK PUTRA/PUTRI DAERAH TERDEPAN, TERLUAR, TERPENCIL, TERTINGGAL DAN TIDAK DIMINATI UNTUK JABATAN GURU DAN TENAGA KESEHATAN SELEKSI CPNS 2018 DILINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN NATUNA

Berdasarkan Peraturan Menteri PANRB Nomor 36 Tahun 2018 tentang Kriteria Penetapan Kebutuhan PNS dan Pelaksanaan Seleksi CPNS tahun 2018 pada poin b. Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Bidang disebutkan bahwa putra-putri daerah setempat yang mendaftar formasi umum untuk jabatan Guru dan Tenaga Kesehatan pada satuan unit kerja instansi daerah berkategori terdepan, terluar, terpencil, tertinggal dan tidak diminati berdasarkan data Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Kementerian Kesehatan dan Kementerian Agama diberikan tambahan nilai pada Seleksi Kompetensi Bidang sebesar 10 (sepuluh) dari total nilai Seleksi Kompetensi Bidang yang **dibuktikan dengan alamat pada Kartu Keluarga atau yang bersangkutan memiliki ijazah SD/SMP/SMA di wilayah yang sama pada satuan unit kerja di Kecamatan/Distrik yang dilamarnya.**

Sehubungan dengan hal tersebut **DIBERITAHUKAN** bagi **peserta yang telah mengikuti Seleksi Kompetensi Bidang (SKB)** yang merupakan **Peserta Putra/Putri Daerah Setempat** yang mendaftar formasi umum untuk **jabatan Guru dan Tenaga Kesehatan** pada satuan unit kerja yang dinyatakan sebagai sekolah atau puskesmas berkategori tertinggal/terpencil agar membawa/menyampaikan bukti alamat berupa :

1. Fotocopy Kartu keluarga yang telah di legalisir oleh Kepala DISDUKCAPIL Natuna atau Camat Setempat.
2. Fotocopy legalisir Ijazah SD/SMP/SMA, di wilayah yang sama pada satuan unit kerja formasi/ sekolah/ puskesmas di kecamatan yang dilamarnya.
3. Fotocopy Kartu Peserta Ujian/Seleksi.

Berkas tersebut rangkap 2 (dua) dimasukan pada Map warna biru (untuk Tenaga Guru) dan Map warna Merah (untuk Tenaga Kesehatan) diberi Nama Jelas, Nomor Peserta serta Unit Penempatan yang dilamar. **(apabila tidak menyampaikan kelengkapan tersebut dianggap bukan putra/putri daerah setempat).**

Berkas diserahkan kepada Panitia Seleksi CPNSD Kabupaten Natuna Tahun 2018 pada :

Hari/Tanggal : Senin s.d Selasa, 17 – 18 Desember 2018
Jam : 08.00 – 15.00 WIB
Tempat : Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kabupaten Natuna
Jl. Batu Sisir Gedung E (Pulau Semiun) Bukit Arai Ranai – Natuna.

Atau bagi peserta yang berada jauh di pulau-pulau dapat mengirimkan berkas diatas yg sudah di scan (file PDF) melalui :

- Nomor WA berikut : 081365753287 atau 085374752393.
- Atau ke Email : cpnsnatuna2018@gmail.com

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian dan dilaksanakan sebagaimana mestinya

Ranai, 17 Desember 2018

Sekretaris Daerah
Selaku Ketua Panitia Seleksi Penerimaan CPNS
Kabupaten Natuna

WAN SISWANDI, S.Sos, M.Si
Pembina Utama Madya
Nip. 196901022000121003